
No. 14

意見のタイトル 第４章　再編・複合化計画　所要室・面積構成表等

意見の内容
（原文）

表の中に、支所名称、支所機能が、緒川地域センターに移す場合、支所窓口等、

会議室とあるが、どの程度のスペースを予定しているのか明らかにすべきです。

また、現在の全ての業務を移転するのか明確にしておくべきです。職員数は削減

することはないのか、支所機能の縮小等はないのか疑問に思われます。

意見に対する
市の考え方

既存業務を維持しながら、地域拠点として機能するためのスペースに配慮し、

また、職員の配置等については、所掌する事務分掌を勘案するとともに、現行の

支所等の職員体制を基本として検討します。

No. 15

意見のタイトル 第４章　再編・複合化計画　所要室・面積構成表等

意見の内容
（原文）

複合化の地域センターの名称が「緒川地域センター」と仮称で載せてありますが、

今後名称については住民の意見をしっかり取り入れていくべきです。

意見に対する
市の考え方

決定名称ではありませんが、わかりやすい名称を検討します。

No. 16

意見のタイトル 第４章　再編・複合化計画　所要室・面積構成表等

意見の内容
（原文）

緒川総合センターの駐車場は現在でも狭隘であり大きな会議、集会等で車が置

ききれず、市役所の駐車場を使用している状況です、支所が総合センターに移さ

れれば、大変混雑し、不便になることは明らかではないでしょうか。

意見に対する
市の考え方

駐車場につきましては、中学校プール跡の駐車場の利用や実施事業の分散化に

より対応します。

No. 17

意見のタイトル 第４章　再編・複合化計画　所要室・面積構成表等

意見の内容
（原文）

（参考）の欄で導入機能と地域課題、住民ニーズについての支所機能の行で住民

ニーズの欄が○印がなかった。なぜでしょうか。備考欄には既存機能の維持と入

っているが住民は支所機能の充実を求めていると思います。

意見に対する
市の考え方

施設利用者アンケート調査の結果によるものですが、既存の支所機能の維持に

努めるとともに、公民館機能の集約により利便性の向上を図ります。
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